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羽津地区社会福祉協議会広報部

6月27日（日）　人権まちづくりの会
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∧で．7　羽津、海蔵、橋北、中部の4地区では毎年持ち回りで人権講演会を実施し、人権意識の向上感か

1LJ′　をはかっています。今年は羽津地区が担当となり、羽津中学校体育館で、講師に松村智広さん藤

篭。1（みえ人権教育・啓発研究会代表）を迎えて開催しました。　　　　　　　　　　　　　　㊥

当日は小雨のばらつく天気とな。ましたが、予想を上回る約500名が参加されました0芸

．鉾．講師毛羽津地区の人権意識を高く評価して、ユーモアを交えながら熱のこもった講演となり、㊨

嘩・き≧÷b参加者一同が真剣に聞き入りました。差別という壁の中で、様々な偏見が発生し、人々の生き尊

く≦‡き　方に制約を与えている実態を知り、誰もが生まれてきてよかっだと思える社会にすべきことな勒

とをあらためて学ふことができました　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　、

、画　　す鱒や－ 鞠　鱒ゞ、　　．圃恥．　　車代 き：竿 ，縄、丁　　　稗 應



7テンダーの〝ムー
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6月13日（日）環境・交通安全部

プランターに栄養満点の士を入れ、心を込めて

花の苗を植える。軽トラックの荷台がいつの問に

か小さな花畑に変わっていく。“羽津の町を花でい
っぱいに！”そんな思いをお花の世話をして下さ

る皆さんの元へプランターとともにリレーする。

この作業が年2回、6月と11月に行われています。

街角でこのプランターを見掛けたら、咲いてい

る花達に摘奇麗だよ！』と声をかけてみてくださ
い。

小さな和みがそこに生まれると思います。

今年に入って車の座席からカバンなどを持

ち去る車上ねらいや、カーナビ、タイヤなど車

の部品を盗んでいく事件が増加しており、当地

区でも別名、ハ田、白須賀等で発生しています。

安全安心まちづくりの会では防犯協会、自治

会等と協力し、ピアゴ阿倉jl日吉の入口付近で広

報ビラを配布し、来客者に注意を促しました。

皆さんも十分注意して下さい。

虜漉拓野御者〝
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5月12日（水）

民生委員児童委員協議会

今年は「民生委員児童委員の臼」の活動

として、日常あまり顔を合わす機会のない

地域住民の各家庭を訪問しました。不在宅

もありましたが多くの方と育児の悩み、学

校でのいじめ、暴力や虐待、介護や障害者

の悩み、生活、健康への不安、高齢者に関

することなどをお話することができまし

た。

今後も、私たらは福祉の専門職や実践者

などとともに協働し支援していきたいと思

います。



虐掛最卿戯ご膠～
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軌かク居辛やシフ
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8月7日（士）・8日（日）

青少年育成協議会

7月18日（白）消防団羽津分団

各地に豪雨をもたらした梅雨が明け、薄曇

り時々晴れ間ののぞく好条件のもとに、第47

回四日市市消防団消防操法競技大会が開催さ

れました。

今年は北楠、南楠分団が初参加したほか、

女性消防団員の参加など話題の多い大会とな

りました。羽津分団も若い戦力が加わって機

動力がアップ、放水競技ではスピードに乗っ

た動きをみせて今後の活躍を期待させまし

た。

牽き三三盛土二三宇‥三二キきき与lご衰亡、長ミ

今年も鈴鹿峠自然の家にて、小学5・6年生を対象にしたキャンプが行われました。

四日市に比べ風も涼しく、エコたわし作り、ドッジボール、

プール遊び等、各自思い思いに楽しく過ごしました。なかで

もボランティアで参加していただいた「紙ひこうさを飛ばす

会四日市」さんの紙ひこうき作りは大好評で、自分で作った

紙ひこうさを皆で飛ばしあう姿が見られました。

晩ごはんは異だくさんカレーとサバ飯（サバイバル飯）。

皆で協力して作ったカレーライスの味は格別でした。夜は恒

例のキャンプファイヤーと肝言式し。肝試しではあまりのこわ

さに泣き出す子どももいました。

日常から離れ、貴重な体験をし、

思い出に残る楽しいキャンプになりました。

祝辞ご辞そう

⑳　　虔磨〟「〟⑳

6月22日（火）

羽津北小学校PTA

四日市北警察署、交通安全指導員による交通

安全教室が行われました。

低学年は歩行指導、高学年は自転車指導があ

り、歩行や自転車を乗る際のマナーやルールを

教わりました。また高学年は自転車シミュレー

ターを使い、安全運転を学びました。

この教室を通じて、子どもたらへの交通安全

の意識が高まったと思います。



6月13日（白）体育振興協議会

雨で流れていた春季大会が羽津北小グラウンドで

開催されました。
いよいよ梅雨入りかの空模様、途中から雨も降りだしましだが、何とか5試合を消化する事ができました。

春季大会は慣れないスローピッチ方式での試合で、ルール上の戸惑いもありました。近年、チーム数も減って

きていますが、各チーム共、老いも若きも一丸、1位が同点で優勝をジャンケンで決めるほど、どの試合も好


